

Hürth, 07.01.2021

Liebe Eltern,

erst einmal wünschen wir alle, Schulleitung, Lehrer*innen, pädagogisches Personal und das Verwaltungspersonal, Ihnen und Ihren Familien ein gutes und vor allem gesundes, neues Jahr.

Wie Sie bestimmt schon der Presse entnommen haben, starten wir in diesem Jahr mit dem Distanzunterricht. Also greifen wir alle auf unser MOODLE – System zurück.

Wir arbeiten sehr daran, weitere Schülerendgeräte zu bekommen.

Morgen treffen sich die Kolleg*innen alle zu einer Onlinekonferenz. Hier werden weitere Rahmenpunkte der Mail des Ministeriums, die gerade vor einer halben Stunde eingetroffen ist, besprochen, so dass Sie auch morgen noch weitere Informationen bekommen werden.

Laut Aussage des Ministeriums startet der Distanzunterricht für alle Jahrgangsstufen, auch für unsere Abschlussklassen am 11.01.2021 spätestens aber am 13.01.2021. Hier bedarf es noch konkreter Absprachen, die wir Ihnen Morgen schriftlich mitteilen.

Laut Mail können Kinder der Klassen 5 und 6 an einem Betreuungsangebot teilnehmen. Ein Formular erhalten Sie hierzu, nach Mailanfrage. Allerdings bittet das Ministerium alle Eltern darum, nach Möglichkeit die Kinder zu Hause zu betreuen. Zitat: „Alle Eltern sind aufgerufen, ihre Kinder - soweit möglich - zuhause zu betreuen, um so einen Beitrag zur Kontaktreduzierung zu leisten.“

Herzliche Grüße

(R. Röbel; Schulleiterin)